

Gobierno de Laura Pobreza sigue p'arriba

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

Nunca se habían registrado tantos pobres en Costa Rica: 1.140.435 según el último Estado de La Nación y de ellos, 336.305 viven en pobreza extrema.

Para terminar de rematarla, el 45% de los pobres son niños y adolescentes.

La cantidad de gente a la que se

le hace difícil conseguir el arroz y los frijoles se ha estancado en los últimos 15 años, según indicó Jorge Vargas, director interino del Programa Estado de la Nación.

Sigue siendo aproximadamente el 20% de la población el que está metido en un zapato. En el 2011 fue de 21,6%.

Laurita furris. Otro dato importante del informe dado a conocer

ayer revela que la administración de Laura Chinchilla ha sido la más inestable de los últimos cuatro Gobiernos.

Esto por las constantes cabezas que cortan o que se han ido. Desde la toma de poder se han producido 15 salidas de ministros y viceministros.

A esto se une que tuvo que enfrentar 632 manifestaciones sociales el año pasado (unas 1,7 diarias).



La cantidad
de pobres
va para
arriba.

ARCHIVO